

Spektakuläres Konzert der „BRASSers“ in Wengerohr

Am Freitag, den 19. Juli 2024 wird das Jugend- und Bürgerhaus Wengerohr ab 20:00 Uhr zum Tollhaus der Blasmusik. Stimmung und musikalisches Spektakel sind garantiert!

Eröffnet wird das Konzert von Bombobrass. Die Jungs werden die Stimmung vorab schon ordentlich einheizen.

„Jung, brutal, Blechmusik“ – mit dem Spruch wurde die Brassband „BRASSers“ bei ihrem ersten Auftritt 2019 betitelt, und das man genauso stehen lassen.

Die Gruppe besteht aus 12 professionellen jungen Musikern/Musikerinnen, welche stets das Ziel verfolgen, jede Veranstaltung noch lange in die Köpfe der Zuschauer zu brennen. Im LandesJugendBlasOrchester-Rheinland-Pfalz hat man sich 2019 dazu entschieden, zukünftig zusammen Blasmusik auf höchstem Niveau zu spielen. Aber „nur“ Blasmusik? Nun, das wollen die „BRASSers“ neu denken, neu spielen und neu interpretieren. Traditionell, Modern, Disco, Club, 90er...? Das geht alles, und vor allem auch gut zusammen. Mit eigenen Medleys, Arrangements und Klassikern, zugeschnitten auf die Band und ihre Instrumente, wird aufgespielt. Und damit können sie dem Publikum auf jeder Art von Veranstaltung mit Freude so richtig einheizen, und dies stets mit höchsten Qualitätsansprüchen. Die meisten der „BRASSers“ kommen aus der Eifelregion Prüm, Bitburg, von der Mosel, aber teilweise auch aus Köln, dem Saarland und Hessen. Die Bühne steht, das Licht geht an, der Ansatz ist aufgewärmt, das Banner taucht auf... und los geht's!

Kartenvorverkauf ab sofort über Ticket Regional

<https://www.ticket-regional.de/events.php>



Die „BRASSers“ freuen sich auf Euch.